

186, rue de Paris, Lille. — Téléphones 471.56 471.57, 471.58.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, boulevard Haussmann, PARIS (9^e).

Du 24 septembre 1943 au 14 janvier 1944

LES SOVIETS ONT PERDU UN MILLION D'HOMMES

Tandis que l'offensive des Bolchevistes entre Leningrad et le lac Ilmen est en plein développement, les forces allemandes regagnent du terrain à l'est de Winnitza

Quartier général du Fuhrer, 25. — Le Commandement Supérieur des forces armées communique :

Près de Kertch, les Soviétiques ont augmenté leur pression. Les attaques ont continué sans interruption pendant des heures d'assauts se poursuivant en continu.

Au Nord-Ouest de Kirovograd, les Soviétiques ont attaqué avec plusieurs divisions. Ils furent repoussés après des combats aux altitudes élevées. Une brèche ennemie a été retranchée en contre-attaque.

Au Sud-Ouest de Progorovsk, nos troupes ont effectué une percée dans l'artillerie et l'aviation, se sont emparées, à l'aide d'un violent combat, de positions ennemies puissamment fortifiées. Des contre-attaques ennemies furent repoussées sans résultat. Les combats ont cessé.

Entre le Pripiet et la Bérézina, de nouvelles et violentes tentatives de percée soviétique se sont effectuées au cours d'opérations combattues. Plusieurs brèches furent verrouillées.

Au Nord du lac Ilmen, dans la région au Sud de Leningrad, également, l'armée rouge a poursuivi ses tentatives de percée avec une violence accrue. Dans quelques secteurs, elle a été repoussée ou contenue, tandis qu'en d'autres endroits des combats acharnés continuent avec des groupes de combattants ennemis avancés.

Berlin, 25. — Les meilleurs militaires de Berlin croient que les forces soviétiques, du 24 septembre 1943 au 14 janvier 1944, ont perdu un million d'hommes (tués, blessés, prisonniers), qui se répartissent ainsi : secteur de Kertch, 10.000 hommes ; Nikopol, 40.000 ; Dniepropetrovsk, 40.000 ; Kirovograd, 120.000 ; Tcherkassy, 100.000 ; Kiev, Berditchev, 200.000 ; Jitomir-Korosten, 100.000 ; Retchiza, 100.000 ; secteur compris entre Pripiet et Bérézina, 110.000 ; secteur de Vitsebsk et Nevel, 150.000.

Une vue d'ensemble des opérations

Berlin, 25. — M. Martin Hallensleben, correspondant militaire du D.N.B., écrit, à propos de la situation sur le front de l'Est :

L'offensive soviétique se trouve, aujourd'hui, en plein développement entre Leningrad et le lac Ilmen. Le haut commandement soviétique essaie maintenant la percée dans le nord par une nouvelle concentration massive de troupes et matériel. Pour faire face à l'assaut des

troupes ennemies, les troupes allemandes emploient, à nouveau, la tactique élastique. Elles se débattent là où cela est jugé opportun et estompent de ce fait la puissance opérative de l'adversaire.

Ici, toutefois, l'adversaire s'expose à des pertes énormes. Les troupes allemandes, dans les secteurs du front méridional, ont les services de l'arrière allemands disposés, dans le nord, de leurs meilleurs réseaux routiers et ferrés. Nulle part, sur tout le front de l'Est, les bases de ravitaillement des Allemands sont situées si favorablement pour des opérations élastiques que dans ce secteur où les forces soviétiques ont forcé à tout prix. La concentration en masse de batteries d'artillerie comme on n'en a jamais vu d'exemple jusqu'ici dans cette guerre donne à penser que les Bolchevistes se rendent parfaitement compte de la puissance et de la valeur du système défensif allemand.

Le principe de base de défense. La manœuvre appliquée par les Allemands fait apparaître de nouveau le principe de base de la défense : dans les zones du front de l'adversaire et menacement de son propre potentiel, il faudra s'attendre, de la part des Allemands, à la continuation des opérations élastiques bien que l'on décèle déjà dans leurs grandes lignes, les intentions plus amples du haut commandement allemand.

Aujourd'hui, on constate une activité plus grande des Allemands sur les anciens champs de bataille. Des entreprises de nettoyage progressent surtout dans le secteur au Sud de Kiev, où les Bolchevistes ont subi des pertes proportionnellement élevées. À l'heure actuelle, d'assez grandes opérations offensives allemandes se développent à l'est de Winnitza et au sud-ouest de Progorovsk, avec l'appui de puissantes forces d'artillerie et d'aviation.

Après avoir culbuté les positions soviétiques, une concentration principale, les troupes allemandes ont rapidement regagné du terrain. Jusqu'ici, le haut commandement allemand n'a soufflé mot de ces opérations et des buts à atteindre ont été assignés. Quel qu'il en soit, on croit savoir qu'il s'agit, en

l'occurrence, plutôt d'une entreprise d'importance locale.

Un mouvement soviétique de diversion

Au nord-ouest de Kirovograd, les Bolchevistes, eux, sont passés brusquement à l'attaque et ont opéré une infiltration dans les lignes allemandes. Les Allemands ont riposté immédiatement avec une vigueur peu commune dans ce secteur de combat. Par une contre-attaque en profondeur, ils ont éliminé la poche et ont encerclé et anéanti les forces ennemies qui s'étaient infiltrées. Les milieux militaires de la capitale du Reich considèrent cette poussée soudaine des Soviétiques comme une manœuvre de diversion. Les Bolchevistes veulent apparemment déclencher une attaque en un autre point de ce secteur.

Également dans le secteur de la tête de pont de Kertch, la bataille fait de nouveau rage. Les Soviétiques cessent de tenter des renforts dans la zone du port. Des unités de la ville de Kertch sont devenues, de ce fait, un théâtre d'opérations, mais la défense allemande est devenue si intensive que les Bolchevistes doivent consentir des sacrifices sanglants pour chaque pouce de terrain.

Aménagé au commissariat de police de Meuz, les deux femmes prendraient un paquet contenant 900 billets de 1.000 fr. avait été trouvé à la gare de l'Est par le mari de l'une d'elles, travaillant comme manœuvre à la Banque de France, à Paris. Bien sûr, ce dernier, André Pierre, né en 1907, à Flavy-le-Martel (Aisne), était arrêté et avait qu'il avait entré dans une maison dans un champ à deux kilomètres de son domicile.

Mort dans son lit après avoir été condamné à mort 2.520 fois !

L'homme le plus condamné à mort est mort dans son lit. 2.520 fois exactement, le général sir William Horswood reçut signification et qu'il y passerait si et que tout ce qu'il pouvait faire pour échapper à son sort serait inutile. Il se contenta de manger, à boire et à dormir.

L'abandon de ce courrier meurtrier s'explique par le fait que le général sir William Horswood était un homme qui ne lui ait été signifié ; celle du temps.

« Jamais les rapports entre Hindous et Britanniques n'ont été aussi tendus »

Le Japon n'attend que la libération des Indes du joug anglais

Tokyo, 25. — Le premier ministre Tojo a déclaré, lundi, à la Commission du budget de la Chambre des Représentants, que le Japon n'avait qu'une demande à adresser à l'Inde, savoir, la libération du pays des Anglais et des Américains, ainsi que l'application du principe de l'Inde aux Hindous.

Le Japon, a continué Tojo, attend bientôt le jour auquel l'Inde sera devenue complètement et irrévocablement indépendante et tant que nation libre de l'Asie orientale. Le Japon n'a pas d'autres demandes à adresser à l'Inde, ainsi qu'il résulte du contenu de la déclaration commune de la Grande-Asie orientale.

Tojo a rappelé alors que le Japon avait permis au gouvernement britannique de planter son drapeau sur les îles Andaman et Nicobar, aussitôt que le gouvernement britannique a jugé bon. De cette façon, le gouvernement provisoire de l'Inde libre de Subhas Chandra Bose n'est pas sans territoire propre avant que l'Inde ait le pied sur une partie quelconque de l'Inde même. Le premier ministre a déclaré que le gouvernement japonais était fermement décidé à prêter son appui au mouvement de l'indépendance hindoue pour amener le plus tôt possible la réalisation de l'indépendance complète.

J.M. SOULET.

Des documents significatifs. Berlin, 25. — La presse publique comme et documents relatifs aux méthodes du gouvernement britannique à des photographies prises par les services secrets anglais, qui ont été trouvées en possession d'un prisonnier anglais, le soldat

les sous-sols de la Banque de France, à 25 mètres de profondeur, après avoir descendié les barreaux d'une grille, il avait rampé dans un manivelle recevant les eaux d'infiltration de la Grande-Batelière. Jusqu'à une plaque donnant accès à la salle des réacteurs s'emparaient d'un sac, il emprunta le même chemin qu'à l'aller, recueillit les barreaux et, appelant son compagnon Pierre, qui travaillait à l'étage au-dessus, il lui passa des paquets de billets pour une valeur de douze millions.

Les deux hommes, cachant les billets dans leur sac de travail, sortirent de la Banque de France sans être autrement inquiétés.

Alors que Pierre avait eu l'imprudence d'échanger quelques-uns des billets à Meuz, et avait ainsi mis la police sur sa trace, Duménil n'en avait encore échangé aucun. Tous deux ont été mis à la disposition du Parquet de la Seine. Les deux femmes seront poursuivies pour recel.

Aménagé au commissariat de police de Meuz, les deux femmes prendraient un paquet contenant 900 billets de 1.000 fr. avait été trouvé à la gare de l'Est par le mari de l'une d'elles, travaillant comme manœuvre à la Banque de France, à Paris. Bien sûr, ce dernier, André Pierre, né en 1907, à Flavy-le-Martel (Aisne), était arrêté et avait qu'il avait entré dans une maison dans un champ à deux kilomètres de son domicile.

L'endroit indiqué, on découvrit, en effet, un sac et une boîte contenant ladite somme, qu'il déclara lui avoir été remise par un de ses compagnons de travail, Marcel Duménil, né en 1911, à Ville-du-Bois (Seine-et-Oise).

Dans les sous-sols, à 25 mètres de profondeur

Duménil, arrêté le soir même à son domicile, à la Ville-du-Bois, ne tarda pas à entrer dans la voie des aveux. Le 30 novembre, travaillant dans

le quartier général du Fuhrer, 25. — Le Commandement Supérieur des forces armées communique :

Hier, des bombardiers nord-américains ont survolé le territoire du Reich. Des bombes incendiaires ont été larguées sur les villes de Berlin, Cologne, Essen, Düsseldorf, etc. Les incendies ont été éteints par les services de pompiers. Les pertes matérielles sont considérables.

Le 15 décembre de jeunes bandits atteints par la grippe à Longchamps à Douai et après avoir été libérés, ils recommencèrent la même opération à la ferme Maschelein, chef de la bande et le seul à coup de chaise et les mit en fuite.

L'enquête, menée par la gendarmerie de Valenciennes, a permis de retrouver les bandes de Marceau Loridan, 28 ans, 3, rue de la Victoire à Gemme, et de René Vercors, 30 ans, 10, rue de la République à Valenciennes. Les deux bandes ont été démantelées.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

Il y a eu de temps en temps, à la ferme de M. Delva, à Werricq-Sud, un faux policier nommé Delva. Il prétendait appartenir à la police allemande et menaçait de faire arrêter les cultivateurs qui ne paieraient pas leurs impôts. Il a été arrêté par la gendarmerie.

Le refus du Brésil et de Costa Rica

Amsterdam, 25. — D'après le service d'informations britannique, le Brésil et Costa Rica ont décidé de ne pas reconnaître le nouveau gouvernement bolivien.

L'Angleterre refuse de reconnaître le gouvernement bolivien

Amsterdam, 25. — D'après Reuter, Anthony Eden a annoncé aux Communes que le gouvernement britannique ne reconnaît pas le nouveau gouvernement bolivien.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

Il y a eu de temps en temps, à la ferme de M. Delva, à Werricq-Sud, un faux policier nommé Delva. Il prétendait appartenir à la police allemande et menaçait de faire arrêter les cultivateurs qui ne paieraient pas leurs impôts. Il a été arrêté par la gendarmerie.

Le refus du Brésil et de Costa Rica

Amsterdam, 25. — D'après le service d'informations britannique, le Brésil et Costa Rica ont décidé de ne pas reconnaître le nouveau gouvernement bolivien.

25 MILLIONS

avaient été volés à la Banque de France il y a un mois et demi

Les coupables, deux ouvriers maçons qui travaillaient dans l'établissement financier, ont été arrêtés, en même temps que deux femmes, leurs complices

L'UN DES INDIVIDUS EST ORIGINAIRE DE FLAVY-LE-MARTEL (AISNE)

Paris, 26. — Dans les premiers jours du mois de décembre 1943, on constatait à la Banque de France, la disparition d'un sac contenant 25.000 billets de 1.000 fr. de la série 55-12.

L'enquête, immédiatement ouverte, révéla qu'à Meuz, de nombreux billets avaient été donnés en paiement de diverses marchandises, surtout dans un magasin de nouveautés.

Une surveillance fut établie dans ce magasin et, bientôt, l'attention des enquêteurs fut attirée par un jeune homme qui réglait un achat avec une coupure de cette série.

Après avoir échangé un second billet de 1.000 fr. dans une parfumerie, il rejoignit deux femmes, qui furent aussitôt appréhendées. Il s'agit de Mme Pierre, née en 1907, à Brémontville (Oise), demeurant à Danmarville-en-Gohelle (Seine-et-Marne), et de Mme Allard, née en 1907, à Lay-sur-Ouvrois (Seine-et-Marne), demeurant à Meuz.

Un trésor enterré

Aménagé au commissariat de police de Meuz, les deux femmes prendraient un paquet contenant 900 billets de 1.000 fr. avait été trouvé à la gare de l'Est par le mari de l'une d'elles, travaillant comme manœuvre à la Banque de France, à Paris. Bien sûr, ce dernier, André Pierre, né en 1907, à Flavy-le-Martel (Aisne), était arrêté et avait qu'il avait entré dans une maison dans un champ à deux kilomètres de son domicile.

L'endroit indiqué, on découvrit, en effet, un sac et une boîte contenant ladite somme, qu'il déclara lui avoir été remise par un de ses compagnons de travail, Marcel Duménil, né en 1911, à Ville-du-Bois (Seine-et-Oise).

Dans les sous-sols, à 25 mètres de profondeur

Duménil, arrêté le soir même à son domicile, à la Ville-du-Bois, ne tarda pas à entrer dans la voie des aveux. Le 30 novembre, travaillant dans

le quartier général du Fuhrer, 25. — Le Commandement Supérieur des forces armées communique :

Hier, des bombardiers nord-américains ont survolé le territoire du Reich. Des bombes incendiaires ont été larguées sur les villes de Berlin, Cologne, Essen, Düsseldorf, etc. Les incendies ont été éteints par les services de pompiers. Les pertes matérielles sont considérables.

Le 15 décembre de jeunes bandits atteints par la grippe à Longchamps à Douai et après avoir été libérés, ils recommencèrent la même opération à la ferme Maschelein, chef de la bande et le seul à coup de chaise et les mit en fuite.

L'enquête, menée par la gendarmerie de Valenciennes, a permis de retrouver les bandes de Marceau Loridan, 28 ans, 3, rue de la Victoire à Gemme, et de René Vercors, 30 ans, 10, rue de la République à Valenciennes. Les deux bandes ont été démantelées.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

Il y a eu de temps en temps, à la ferme de M. Delva, à Werricq-Sud, un faux policier nommé Delva. Il prétendait appartenir à la police allemande et menaçait de faire arrêter les cultivateurs qui ne paieraient pas leurs impôts. Il a été arrêté par la gendarmerie.

Le refus du Brésil et de Costa Rica

Amsterdam, 25. — D'après le service d'informations britannique, le Brésil et Costa Rica ont décidé de ne pas reconnaître le nouveau gouvernement bolivien.

L'Angleterre refuse de reconnaître le gouvernement bolivien

Amsterdam, 25. — D'après Reuter, Anthony Eden a annoncé aux Communes que le gouvernement britannique ne reconnaît pas le nouveau gouvernement bolivien.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

La Wehrmacht repousse tous les assauts des Alliés tant en Italie méridionale que sur le front de Nettuno

Trois contre-torpilleurs et 4 navires jaugeant 32.000 tonnes ont été coulés par la Luftwaffe

Quartier général du Fuhrer, 25. — Le Commandement Supérieur des forces armées communique :

En Italie du Sud, nos troupes ont repoussé, dans le secteur occidental, de nouveaux assauts ennemis soutenus par l'artillerie et des avions d'assaut. Les pertes ennemies ont été considérables.

Au cours des durs combats défensifs des derniers jours, le quinzième division de grenadiers de chars commandée par le général-major Redt s'est brillamment distinguée par sa fermeté exemplaire en repoussant toutes les tentatives de percée de l'ennemi.

À la tête de pont de Nettuno, l'ennemi a attaqué en plusieurs points les postes de combat avancés. Il fut repoussé. Au cours de poussées de reconnaissance, nos troupes ont ramassé des prisonniers.

Le 24 janvier, l'ennemi a tenté une attaque de nuit sur le front de Nettuno. Trois contre-torpilleurs et quatre navires jaugeant ensemble 32.000 tonnes ont été coulés par la Luftwaffe.

Les deux hommes, cachant les billets dans leur sac de travail, sortirent de la Banque de France sans être autrement inquiétés.

Alors que Pierre avait eu l'imprudence d'échanger quelques-uns des billets à Meuz, et avait ainsi mis la police sur sa trace, Duménil n'en avait encore échangé aucun. Tous deux ont été mis à la disposition du Parquet de la Seine. Les deux femmes seront poursuivies pour recel.

Aménagé au commissariat de police de Meuz, les deux femmes prendraient un paquet contenant 900 billets de 1.000 fr. avait été trouvé à la gare de l'Est par le mari de l'une d'elles, travaillant comme manœuvre à la Banque de France, à Paris. Bien sûr, ce dernier, André Pierre, né en 1907, à Flavy-le-Martel (Aisne), était arrêté et avait qu'il avait entré dans une maison dans un champ à deux kilomètres de son domicile.

L'endroit indiqué, on découvrit, en effet, un sac et une boîte contenant ladite somme, qu'il déclara lui avoir été remise par un de ses compagnons de travail, Marcel Duménil, né en 1911, à Ville-du-Bois (Seine-et-Oise).

Dans les sous-sols, à 25 mètres de profondeur

Duménil, arrêté le soir même à son domicile, à la Ville-du-Bois, ne tarda pas à entrer dans la voie des aveux. Le 30 novembre, travaillant dans

le quartier général du Fuhrer, 25. — Le Commandement Supérieur des forces armées communique :

Hier, des bombardiers nord-américains ont survolé le territoire du Reich. Des bombes incendiaires ont été larguées sur les villes de Berlin, Cologne, Essen, Düsseldorf, etc. Les incendies ont été éteints par les services de pompiers. Les pertes matérielles sont considérables.

Le 15 décembre de jeunes bandits atteints par la grippe à Longchamps à Douai et après avoir été libérés, ils recommencèrent la même opération à la ferme Maschelein, chef de la bande et le seul à coup de chaise et les mit en fuite.

L'enquête, menée par la gendarmerie de Valenciennes, a permis de retrouver les bandes de Marceau Loridan, 28 ans, 3, rue de la Victoire à Gemme, et de René Vercors, 30 ans, 10, rue de la République à Valenciennes. Les deux bandes ont été démantelées.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

Il y a eu de temps en temps, à la ferme de M. Delva, à Werricq-Sud, un faux policier nommé Delva. Il prétendait appartenir à la police allemande et menaçait de faire arrêter les cultivateurs qui ne paieraient pas leurs impôts. Il a été arrêté par la gendarmerie.

Le refus du Brésil et de Costa Rica

Amsterdam, 25. — D'après le service d'informations britannique, le Brésil et Costa Rica ont décidé de ne pas reconnaître le nouveau gouvernement bolivien.

L'Angleterre refuse de reconnaître le gouvernement bolivien

Amsterdam, 25. — D'après Reuter, Anthony Eden a annoncé aux Communes que le gouvernement britannique ne reconnaît pas le nouveau gouvernement bolivien.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

186, rue de Paris, Lille. — Téléphones 471.56 471.57, 471.58.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

43, boulevard Haussmann, PARIS (9^e).



La Fête du Tet 1944 — nouvel an annamite — s'est terminée mardi, en France comme en Indochine. Elle a été l'occasion, pour l'Armée des Annamites de Paris, d'offrir un thé à ses compatriotes. (Ph. Siphon) une prise pendant le goûter des enfants.

Le 29 janvier à Lille Un Français parlera aux Français

Comme il a été annoncé dans un précédent numéro, c'est samedi prochain 29 janvier, à 15 heures précises, que M. Philippe Henriot, secrétaire d'Etat à l'Information et à la Propagande, prendra la parole dans le Grand Hall de l'Hôtel de Ville.

Ce sera la deuxième fois en moins d'un an que Philippe Henriot viendra à Lille. Le 18 avril 1943, en effet, dans le vaste atrium du Palais des Beaux-Arts, devant plusieurs milliers d'auditeurs, le nouveau Ministre de la Propagande avait donné une magnifique conférence intitulée : « La France veut vivre », dont le retentissement fut considérable.

Depuis la conclusion malheureuse d'une guerre qu'il avait tout fait pour écarter de notre pays, M. Philippe Henriot a effectué dans le domaine de la Propagande un labeur écrasant, mais incomparablement fécond.

Par une collaboration très active à de nombreux quotidiens et périodiques, par des conférences sans cesse renouvelées et toujours très intéressantes, par des allocutions frémisantes à la Radio Nationale, Philippe Henriot apparaît incontestablement comme le seul homme capable, sinon de convaincre, du moins de faire réfléchir tous les hommes de bonne foi, quelle que soit l'étiquette dont ils se réclament, dans un pays divisé par les conflits matériels et les conflits idéologiques.

En demandant à tous les Français de suivre le Maréchal, et son Gouvernement dans toutes les voies de l'honneur, de la dignité et de l'intérêt,

15 AVIONS ALLIÉS ABATTUS au-dessus de l'Allemagne

Quartier général du Fuhrer, 25. — Le Commandement Supérieur des forces armées communique :

Hier, des bombardiers nord-américains ont survolé le territoire du Reich. Des bombes incendiaires ont été larguées sur les villes de Berlin, Cologne, Essen, Düsseldorf, etc. Les incendies ont été éteints par les services de pompiers. Les pertes matérielles sont considérables.

Le 15 décembre de jeunes bandits atteints par la grippe à Longchamps à Douai et après avoir été libérés, ils recommencèrent la même opération à la ferme Maschelein, chef de la bande et le seul à coup de chaise et les mit en fuite.

L'enquête, menée par la gendarmerie de Valenciennes, a permis de retrouver les bandes de Marceau Loridan, 28 ans, 3, rue de la Victoire à Gemme, et de René Vercors, 30 ans, 10, rue de la République à Valenciennes. Les deux bandes ont été démantelées.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

Il y a eu de temps en temps, à la ferme de M. Delva, à Werricq-Sud, un faux policier nommé Delva. Il prétendait appartenir à la police allemande et menaçait de faire arrêter les cultivateurs qui ne paieraient pas leurs impôts. Il a été arrêté par la gendarmerie.

Le refus du Brésil et de Costa Rica

Amsterdam, 25. — D'après le service d'informations britannique, le Brésil et Costa Rica ont décidé de ne pas reconnaître le nouveau gouvernement bolivien.

L'Angleterre refuse de reconnaître le gouvernement bolivien

Amsterdam, 25. — D'après Reuter, Anthony Eden a annoncé aux Communes que le gouvernement britannique ne reconnaît pas le nouveau gouvernement bolivien.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

LES ALLIÉS ONT PERDU 213 AVIONS DANS LE PACIFIQUE-SUD depuis le 18 janvier

Tokyo, 25. — Le quartier général impérial communique, mardi, que les forces alliées ont perdu 213 avions dans le Pacifique-Sud depuis le 18 janvier.

Les forces japonaises ont, depuis l'aube du 22 janvier jusqu'au 23 au soir, au cours d'opérations de navigation et des positions ennemies, au environs du cap Marcus, du cap Gloucester et de Finakhen, coulé un navire de transport et un cargo, et endommagé un autre transport.

En outre, le quartier général annonce que 88 avions ennemis, dont

15 avions alliés abattus au-dessus de l'Allemagne

Le 15 décembre de jeunes bandits atteints par la grippe à Longchamps à Douai et après avoir été libérés, ils recommencèrent la même opération à la ferme Maschelein, chef de la bande et le seul à coup de chaise et les mit en fuite.

L'enquête, menée par la gendarmerie de Valenciennes, a permis de retrouver les bandes de Marceau Loridan, 28 ans, 3, rue de la Victoire à Gemme, et de René Vercors, 30 ans, 10, rue de la République à Valenciennes. Les deux bandes ont été démantelées.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

Il y a eu de temps en temps, à la ferme de M. Delva, à Werricq-Sud, un faux policier nommé Delva. Il prétendait appartenir à la police allemande et menaçait de faire arrêter les cultivateurs qui ne paieraient pas leurs impôts. Il a été arrêté par la gendarmerie.

Le refus du Brésil et de Costa Rica

Amsterdam, 25. — D'après le service d'informations britannique, le Brésil et Costa Rica ont décidé de ne pas reconnaître le nouveau gouvernement bolivien.

L'Angleterre refuse de reconnaître le gouvernement bolivien

La résistance nipponne en Nouvelle-Guinée, ne fléchit pas

Genève, 25. — On mande de Londres : Relever le président de M. Stimson, ministre de la Guerre des Etats-Unis, selon laquelle la résistance nipponne dans le nord de la Nouvelle-Guinée serait sur le point de s'effondrer, le correspondant du « Daily Telegraph » au quartier général allié en Nouvelle-Guinée déclare qu'on ne constate nulle part un fléchissement de la défense nipponne. Les escadrons de chasse nipponnes s'opposent avec vigueur dans les passages de Madang aux plans du général Mac Arthur, qui ont essaié d'attaquer Rabaul.

Le 15 décembre de jeunes bandits atteints par la grippe à Longchamps à Douai et après avoir été libérés, ils recommencèrent la même opération à la ferme Maschelein, chef de la bande et le seul à coup de chaise et les mit en fuite.

L'enquête, menée par la gendarmerie de Valenciennes, a permis de retrouver les bandes de Marceau Loridan, 28 ans, 3, rue de la Victoire à Gemme, et de René Vercors, 30 ans, 10, rue de la République à Valenciennes. Les deux bandes ont été démantelées.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud

Il y a eu de temps en temps, à la ferme de M. Delva, à Werricq-Sud, un faux policier nommé Delva. Il prétendait appartenir à la police allemande et menaçait de faire arrêter les cultivateurs qui ne paieraient pas leurs impôts. Il a été arrêté par la gendarmerie.

Le refus du Brésil et de Costa Rica

Amsterdam, 25. — D'après le service d'informations britannique, le Brésil et Costa Rica ont décidé de ne pas reconnaître le nouveau gouvernement bolivien.

L'Angleterre refuse de reconnaître le gouvernement bolivien

Amsterdam, 25. — D'après Reuter, Anthony Eden a annoncé aux Communes que le gouvernement britannique ne reconnaît pas le nouveau gouvernement bolivien.

Un faux policier appréhendé à Werricq-Sud